

平成 26 (2014) 年度のあゆみ

平成 26 年度 保育学科保育福祉専攻の入学定員を保育専攻 90 名、介護福祉専攻を 30 名に変更しました。

ソチ冬期五輪オリンピックで日本勢の活躍は目覚ましく、中でも地元の羽生結弦選手が男子フィギュアスケートで日本男子初の金メダルを獲得したことは仙台市民にとってはうれしい出来事でありました。その凱旋パレードが 4 月 26 日の新緑祭の時に合わせて行われましたが、東二番丁通りには全国からファンと大勢の市民が集まりました。

この年は、本学でもすずめ踊りやよさこい、ハンドベル演奏など地域貢献活動が日に日に盛んに元気になっていく姿が見られ、大震災から立ち上がった姿であるような気がします。

平成 26 年 4 月 26 日



新緑祭とすずめ隊。この日は夏の陽気の中、勾当台公園の野外音楽堂で気持ちよく踊ることができました。

平成 26 年 4 月 26 日



ソチ冬季五輪フィギュアスケート男子で金メダルを獲得した羽生結弦さんのパレードを待ちわびる人で一杯でした。

平成 26 年 5 月 17 日



毎年恒例の青葉祭りで、すずめ隊、練習の成果を表すことができました。

平成 26 年 7 月 1 日



仏教青年会委員の皆さんが、練習を重ねて精霊会で踊った「献灯の舞」

平成 26 年 10 月 11 日



ステージも格段に大きくなった「みちのくよさこい」素晴らしい踊りを魅せてくれました。

平成 26 年 10 月 25・26 日



SEIWA MAGIC で始まった聖翔祭での演奏も一段と盛り上がりました。

平成 26 年 12 月 15 日



聖和幼稚園の年長との交流会、みんなこの日を目指して準備に大忙しでした。

平成 26 年 12 月 20 日



キャリフェスでは強烈なビートの音が流れるアリーナでダンスや教室では各種展示が行われました。

平成 26 年 12 月 21 日



東一番町でのハンドベルコンサートはクリスマスの人気スポットです。

平成 27 年 1 月 20 日



仙台ロイヤルパークホテルでのテーブルマナー講習会。美味しかったけど緊張しました。

平成 27 年 2 月 18 日



イズミティー21 でロビーコンサートが開催され、保育の学生の工夫を凝らした催しに子ども達は大喜びでした。

平成 27 年 2 月



海外文化研修は、イタリアミラノ・ドゥオモ広場前で大聖堂をバックに記念撮影素晴らしかったです。